

Nachrichten , Freitag, 4. September 2015

Bundesprogramm „KitaPlus“

Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig hat den Startschuss für das Interessensbekundungsverfahren zum neuen Bundesprogramm „KitaPlus“ erteilt.



Ab Januar 2016 werden im neuen mit einer Laufzeit von drei Jahren zukunftsfähige Konzepte für bedarfsgerechte Betreuungszeiten gefördert. Diese können von einer Ausweitung der Öffnungszeiten pro Wochentag, über Betreuungsmöglichkeiten am Wochenende und an Feiertagen bis hin zu einem Betreuungsangebot reichen, das auch Nachtzeiten umfasst. Neben Personalmitteln fördert das BMFSFJ die Ausstattung, die für die Umsetzung des erweiterten Angebots erforderlich ist. Kindertageseinrichtungen können Fördermittel bis zu 200.000 Euro p.a. und Tagespflegepersonen bis zu 15.000 Euro p.a. erhalten.

Der Deutsche Städte- und Gemeindebund ist Kooperationspartner des Bundesprogramms.

[Informationen](#)

[Kurz-Konzept](#)

[Fördergrundsätze](#)